

Subordinación

En la Teoría del Estado se plantea, sabiamente, que éste se integra por tres poderes independientes.

El Congreso, formado por diputados y senadores, representan al pueblo frente a los otros dos.

Al plegarse al Ejecutivo traiciona su esencia, pero más grave aún, rompe el equilibrio y se subordina, estimulando el absolutismo.

Y en el sistema de partidos estos pasan a ser prioritarios y el país entero queda sujeto a sus intereses. Además de dependientes, los ciudadanos quedamos desamparados.

El premio mayor para los partidos viene cuando el Poder Judicial se suma al festejo y pasa a ser otro beneficiado.

Pobre pueblo nuestro, tan lejos de Dios y tan cerca de la corrupción de su sistema político .

CARLOS MACHORRO / Tlalnepantla

